

Donnerstag, 31.07.2003

Autobahn zwischen Heringen und Roßla wird 2005 fertig

HERINGEN (hpb). Noch bis 2005 müssen sich die Südharzer Autofahrer gedulden, um auch das knapp 16 Kilometer lange Teilstück der A 38 zwischen den Abfahrten Heringen und Roßla befahren zu können. "Die Ausschreibungen für diesen Streckenabschnitt werden momentan vorbereitet und im nächsten Monat veröffentlicht", teilte Joachim Wintjen, Bereichsleiter der Planungsgesellschaft Deges, der TA mit. Die Aufträge für die Streckenbauarbeiten sollen Ende dieses und Anfang des kommenden Jahres vergeben werden. Mit den Arbeiten soll es dann 2004 weitergehen, die Fertigstellung des Abschnittes ist für 2005 vorgesehen. Auf dieser Strecke befinden sich vier größere Brückenbauwerke, eines davon in Thüringen. Die Hungersbachtalbrücke nordöstlich von Görsbach ist 370 Meter lang und hat ein Kostenvolumen von 8,4 Millionen Euro. "Die Vergabe steht unmittelbar bevor", sagte Wintjen. An den anderen drei Brücken zwischen der Landesgrenze und Roßla werde bereits gearbeitet oder das Vergabeverfahren sei im Gang. Zwischen Urbach und Görsbach müsse die Bundesstraße 80 auf 800 Meter Länge verlegt werden, weil sie via Brücke über die neue Autobahn führe, erläuterte der Planer. Die Kosten für die Verlegung beliefen sich auf 3,5 Millionen Euro. Im September soll dieser Teilbereich der Bundesstraße wieder unter Verkehr, kündigte Wintjen an (TA berichtete).

31.07.2003